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尾張中央ロータリークラブ

（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

「四つのテスト」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

2016年８月24日　第１５５０回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会 長 挨 拶

会員増強・新クラブ結成
推　進　月　間

先週は夏期休暇のお盆休み、み
な様はいかがお過ごしでしたか。

私の会社は休みですが、銀行や
役所は通常営業でありそれに会社
決算日が９月申告と業務処理が多

忙な時期、会社休日をゆっくり楽しむことが難
しいなか下諏訪へ14日１泊の家族旅行をして
まいりました。

諏訪と聞けば、諏訪湖、諏訪大社、時計生産
地と蕎麦処、日本酒などいろいろ連想するもの
が多くあります。

そこで諏訪大社についてですが、「信濃國一
之宮。神位は正一位。全国各地にある諏訪神社
総本社であり、 国内にある最も古い神社の一つ
とされております。今年は７年に一度の式年造
営御柱大祭にあたり、４月山出し、５月下社宝
殿遷座祭、５月里曳き・建御柱、６月15日上
社宝殿遷座祭とあり、諏訪大社の諸祭儀の中で
も特筆すべき大祭として、社殿の建替とその四中村会長挨拶

隅におんばしらと呼ぶ大木を曳建ることに大別
されているようです。

起源は遠く古代に遡り、古事記の中では出雲
を舞台にして始まり、日本書紀には持統天皇が
勅使を派遣したと書かれ、平安朝時代初期桓武
天皇の御代からは信濃国の総力をあげて奉仕さ
れ費用の調達の為に元服の式や婚礼、家屋の新
築や増改築が禁じられたこともあったそうです。
　現在は御宝殿（本宮、春宮、秋宮）計三棟の
御造営と諏訪地方一円約ニ十万人を越える、老
若男女の区別なく御奉仕されているようです。

これはロータリーの奉仕に通じるところでは
ないでしょか。

また、おんばしらの用材は樅（もみ）の木が
使われ、三年前から御用材の選定等準備が始ま
り、上社関係は約二十五キロ隔てた八ケ岳の中

次回のお知らせ　　（９月７日）
第３回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー
場所／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会
（1552回）

本日のお知らせ　　（８月31日）
会長幹事懇談会（11:30 ～）

３クラブ合同ガバナー公式訪問
場所／名鉄グランドホテル
ホスト／尾張中央ＲＣ

担当／会長、幹事、会場委員会
（1551回）
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委　員　太 田 吉 宣出 席 報 告

中村君　昨日、飛騨の神岡鉱山が所有する発電
所の改修工事現場へパトロールに行ってきま
した。片道３時間の往復でした。

平野君　公務多忙
瀧本君　例会欠席のお詫び。
片山君　業務多忙
赤堀君　香港・マカオで夏休みをしてきました。
鈴木君　夜間例会欠席のお詫び。
沖野君　例会欠席のお詫び。
冨田君　先回妻の誕生日のお祝いをいただきあ

りがとうございました。
松浦君　暑い日が続きますが、ご自愛ください。
黒野君　夏かぜがなかなか治りません。みなさ

ん体調には気を付けてください。
池山君　妻の誕生日祝いありがとうございました。

委員長　沖 野 　 満ニコボックス

第1550回
会員数：30名 出席数：22名 出席率：88.0％
前々回第1548回　修正出席率：91.7％

〇ロータリー財団委員会　山下委員長
〇会員増強委員会 魚住委員長卓話  ＤＶＤ上映

委 員 会 報 告 

１．ロータリー希望の風　奨学金への支援協力
についてのお願い。

　　理事会にかけます。
２．「第25回ＲＹＬＡセミナー開催のご案内」
　　テーマ「四つのテストとリーダー」
　　開催日時
　　2017年３月25日（土）９:00受付開始
　　2017年３月26日（日）15:00閉講
　　会場／全トヨタ労連研修センター
　　　　　つどいの丘　　
　　出席会員／青少年奉仕委員会
３． ９月４日にアザレアコンサートが開かれま

す。北名古屋市知的障害者育英会主催
　　我がクラブも協賛しています。

幹　事　松 尾 晋 吉幹 事 報 告

《 第1550例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
35,000円

244,000円

腹から、下社関係は八島高原の近くから約十キ
ロの里程を曳き出し、大きな柱は周囲三メート
ル、長さ十六メートル余、重さ十二、三トン
にも及び、独特の木遣り歌と共に千人から二、
三千人の人々により曳行され、車もコロも使わ
ず人の力だけで曳行する為に原始的ではありま
すが、急坂を曳き落したり、川を引き渡したり
して荒く勇壮な行事として広く知られていると
ころです。」　以上、諏訪大社のホームページか
ら引用させていただきました。

また、諏訪大社特有の厄払いとして、数え2
歳の厄があり８月27日には御射山社祭（はらや
まさま）の祭事があるようです。この地方特有
の寒さが新生児には２歳を超えられるかが厄払
いになったと巫女さんのお話です。

またお盆休みの８月15日は諏訪湖の大花火
大会も開催され大勢の観光客が賑わうところで
すが、何十万人の見物客のため宿泊確保は大変
難しく、前日14日となりましたがそれでも15
分間の小規模な花火イベントが開催されていま
したので鑑賞することができました。

次週、31日は服部ガバナー様による公式訪
問日です。稲沢・名古屋清須クラブとの３クラ
ブ合同開催ですが、今回はわがクラブがホスト
を務めることとなっていますので、会場委員
会、親睦委員会のみなさま方にはご協力をお願
いいたします。

以上にて本日の会長挨拶とさせていただきます。

卓話　会員増強委員会　魚住委員長

ＤＶＤ上映風景
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